

Las Fiestas Patronales tienen un significado diferente para cada uno de nosotros. Tratar de explicar los sentimientos de cada músico cuando llegan estas fechas es bastante difícil y además cada cual tiene su opinión; pero todos ellos están unidos y se esfuerzan al máximo cuando llegan estas fechas.

Durante estos días de agosto hay que estar presentes en la mayoría de los actos y ello significa: muchos ensayos, más sueño que menos, esfuerzo y obligación. Pero al mismo tiempo que el cansancio que todo ello puede significar, es tan grande la satisfacción y es tanta la alegría que nos ofrecen con su música que ven recompensados sus esfuerzos y por lo tanto viven las fiestas intensamente.

De todos los actos en los que participaron a lo largo de las fiestas queremos destacar el concierto que se celebró el día 15 de agosto en la Pista "La Ravaleta", donde la Unión Musical Santa Cecilia de Cervera del Maestre y la Unión Musical Covarxina interpretaron un repertorio más actual de lo que nos tienen acostumbrados. Hay que felicitarles, tanto a los músicos como a su director D. Enrique Martínez y cómo no, animarles para que sigan prosperando.

En la vecina población de Alcalá de Xivert, los días 25 y 26 de septiembre se celebraron fiestas de moros y cristianos. Ver desfilar a la Unión Musical Covarxina por las calles de Alcalá nos llenó de orgullo y satisfacción.

Nuestra Escuela de Educandos durante este verano ha impartido un curso de música dirigido especialmente a los más pequeños. Es nuestra intención despertar la vocación de la música en los chavales, ya que de ellos depende nuestro futuro. Hay que decir que los niños que asistieron a dicho curso se lo pasaron muy bien y prueba de ello es que en la apertura de matrícula del curso 93/94 se han matriculado 35 personas. Serán Enrique Martínez, Vicente Llopis y Norma Casas los encargados de la enseñanza.

En la festividad de nuestra patrona -que este año se celebrará los días 20 y 21 de noviembre- se incorporarán oficialmente a la Banda de Música cuatro educandos: Fernando Forés Arín, Marc Muñoz Domenech, Quini Bellmunt Orient y Sara Villaplana Sifre; ellos, con su juventud, forman parte del futuro de esta Sociedad Musical.

Actualmente estamos preparando tres conciertos: uno de ellos se celebrará en honor de Santa Ce-

